

## 給食の牛乳配送のトラック・・・右折で校門に入ろうと 母親と一緒に歩道にいた園児(4)と接触

◇右左折で、敷地内に入る時は・・・歩道の歩行者・自転車に注意しましょう◇

2016年6月7日(火)22時59分  
滋賀県は7日、小学校へ給食用の牛乳を配送中だった運送業者のトラックと、近くの幼稚園へ登園中だった男児(4)が接触する事故が起きたと発表した。市教育委員会学校給食センターなどによると、同日午前9時10分ごろ、トラックが右折して校門へ入ろうとしたところ、母親と一緒に歩道を歩いていた男児と接触。男児は倒れ、近くにいた他の保護者が119番通報した。救急搬送されたが、けがはなかったという。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

「なれた道・なれた仕事」 に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中すること

子供・高齢者は、動く赤信号！

## 運転手の被告 「慢性的に寝不足」 2カ月半で、休み3日 トンネル内で渋滞車両に追突 10人死傷の多重事故

2016年6月7日12時24分  
広島県の山陽自動車道で今年3月、10人が死傷した多重事故で、自動車運転死傷処罰法違反(過失運転致死傷)の罪に問われたトラック運転手の男性被告(33)の初公判。冒頭陳述で検察側は、勤務状況について「慢性的な寝不足状態にあり、会社を出ると数日間帰宅しないことが多かった」と述べ、睡眠はパーキングエリアで仮眠する程度で、1日当たり計5、6時間程度だったと指摘。さらに被告が「このままでは事故を起こすと思ったが、(勤務先に)休日の取得を申し出ても断られるだろうと申し出なかった」と考えていたことを明らかにした。捜査関係者によると、被告は捜査段階で「日が差してきて眠くなった」「疲れがたまり、居眠りして起きた事故だ」と供述したという。

## 「遠くの信号を見ていて気付かなかった」

交差点 車にはねられ・・・自転車で横断中の88歳男性死亡

◇特に、カーブで信号の続いているところは、手前の信号の確認を！◇

2016年6月8日(水)7時2分  
7日午前9時ごろ、神奈川県横断歩道や信号機のない交差点で自転車に乗っていた近くに住む無職男性(88)が、無職女性(82)の乗用車にはねられ、死亡した。警察によると、道路を横切ろうとした自転車と直進の乗用車が接触した。無職女性は「遠くの信号を見ていて気付かなかった」と話しているという。

## 雨でスリップ！ 大型ダンプ、横転し、電柱なぎ倒す

◇雨降りは・・・スピードを落として走行しましょう◇

2016年6月7日(火)18時54分  
7日午前11時半、大阪府で交差点付近を走っていた大型ダンプが横転し信号機をなぎ倒しました。この事故で大型ダンプを運転していた男性が軽いけがをしました。雨にぬれた路面でスリップしたとみられます。

## 大型トレーラーで・・・高齢女性ひき逃げ 容疑の運転手逮捕 「事故に気付かなかった」

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2016年6月7日(火)11時56分  
大型トレーラーで女性をはねて重傷を負わせ、逃走したとして、警察は7日、自動車運転処罰法違反(過失傷害)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで、トラック運転手の男性容疑者(46)を逮捕した。「事故に気付かなかった」と容疑を否認している。逮捕容疑は6日午後4時ごろ、大阪府の市道で大型トレーラーを運転中、歩いて横断していた無職女性(85)をはねて右足骨折などの重傷を負わせ、そのまま逃走したとしている。同署によると、複数の目撃証言や現場付近の防犯カメラ映像などから容疑者を割り出した。

## トラック運転手 シートベルトせずか？ 中央分離帯に突っ込み、橋脚に衝突 自損事故で男性死亡

2016.6.7 15:41  
7日午前3時45分ごろ、香川県の国道で、トラック運転手の男性(22)のトラックが中央分離帯に突っ込み、並行して高架上を走る自動車道の橋脚に衝突した。男性は腹部を強く打ち、約9時間後に死亡した。警察によると、現場は片側3車線で、市道と交わる信号のない交差点付近。男性はシートベルトをしていなかったとみられている。荷物を配達中だったという。